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記
録
者 

  内田美幸 

（つくし保育園） 15:00～16:00 

出
席
園 

 あおい保育園・今福保育園・うみかぜこども園・岡見保育所 

杵束保育園・波佐保育園・ちどり保育所・ちどり第 2 保育所   

三隅保育所・つくし保育園 

欠
席
園 

 安城保育園 

 聖バルナバ保育園 

 

 

 

１、 協議事項 

１）令和４年度各研修会の報告、反省 

    １、救命講習 

     ・来年度もプール遊びなどが行われる前(６月初め頃まで)に開催する 

      のが良い。 

     ・コロナ禍ではあるが、大事な講習なので来年度から参加人数を増や 

      してみてはどうか。 

 

２、職員研修 

     ・テーマが「気になる子について」だったので年度始めに開催 

      出来て良かった。 

     ・ズームでの開催で午睡時の時間帯でもあったので、多数の職員 

が参加でき共通理解が出来た。 

      (山間部は電波が途切れる心配もあるという意見あり) 

 

    ３、造形研修 

     ・コロナも落ち着いており対面での講習が出来て良かった。 

     ・前半は講義、後半は実技があり有意義な研修であった。 

     ・今まで受けたことのない講師の方で、新しい良い出会いであった。 

 

   ２）令和５年度研修内容についての検討 

     ・職員研修は２回あるので１回はリモート、１回は集合型で 

      来年度も行ってはどうか。 

     ・虐待のニュースも多いので、保育士のアンガーマネジメントや 

      心と体が癒される研修。 

     ・絵画、制作などの研修はリモートでは難しいので集合型が良い。 

     ・救命講習は毎年行った方が良い。 

  ・保護者支援、対応の研修。 

     ・気になる子についての研修→今年度の重松先生の研修がとても 

      分かりやすかったという意見が多数あったので、重松先生の 

      レベルアップした研修(視覚支援など 

 

 

 



  ３）研修委員を終えての感想 

    ・コロナ禍ではあったが、どの研修も計画通り終える事ができて良かった。 

    ・研修委員の任期が２年あるので、２年間同じ講師の方でもよいのではな

いか。(１年だけで終わってしまうのはもったいない。) 

・研修を受けるばかりだったが、研修を計画し、運営していく側を 

     経験でき良かった。 

    ・今現場で必要な研修を現場の職員から聞き、研修委員として生かして 

     いく事が大切だと感じた。 

    ・研修委員を通して各園との情報交換も出来て良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


